

A.FO.TO

A.FO.TO (Asociación Fotográfica de Topografía) fue la primera asociación de la Escuela de Topografía. Se creó junto con el G.E.M.A.T. (Grupo excursionista y montañero). Ambas permanecieron unidas durante un tiempo, pero terminaron por independizarse. Más tarde A.FO.TO, se disolvió y volvió a reaparecer en 1992 gracias a los alumnos Javier Fernández Lago y Pablo Del Saz. Ese año se contó con 30 socios, sin embargo los amantes de la fotografía se han multiplicado y en la actualidad somos 115. Entre las actividades más importantes de esta asociación están:



Impartir cursos para aprender a manejar una cámara Reflex, técnicas de revelado,...



Préstamo del material: en la actualidad contamos con 11 cámaras Minolta x-300 o similares. Cada cámara va equipada con objetivo zoom 28-70. Además tenemos varios objetivos que van desde 20 mm hasta 100-500 mm y de numerosos accesorios para las cámaras: cables de disparo, filtros, trípodes, etc...



Laboratorio en blanco y negro: Ahora mismo nuestro laboratorio consta de dos ampliadoras, una de las cuales es de color, aunque nos dedicamos exclusivamente al manejo de material en blanco y negro realizando el revelado del negativo y el positivo. Esperamos poder revelar en color en los próximos años.



Otras actividades: Celebración de un concurso fotográfico anual que se falla el día de San Isidoro (patrón de nuestra Escuela de Topografía) en el que todos los alumnos, profesores y demás personal de la U.P.M. están invitados a participar. También se organiza un maratón fotográfico el mismo día, con la posterior exposición de todas las fotografías en nuestra Escuela.

Si eres aficionado a la fotografía o te interesa el tema, te invitamos a que te unas a nosotros.